

# *Explicará presidente de Brasil a la corte suprema declaraciones sobre dictadura*

---



Brasilia, 2 ago (RHC) El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, informó que explicará a la Corte Suprema sus declaraciones sobre la desaparición y muerte del activista Fernando Santa Cruz durante la dictadura militar en ese país, pese a no estar obligado a hacerlo.

Este lunes, Bolsonaro afirmó que el activista, padre del presidente de la Orden de los Abogados de Brasil, Felipe Santa Cruz, fue asesinado por miembros de una banda de la organización política de izquierda Acción Popular, versión que no coincide con los organismos encargados de investigar los crímenes durante el régimen militar.

Tras la polémica generada por las declaraciones de Bolsonaro, el magistrado del Supremo Tribunal Federal Luis Roberto Barroso estableció un plazo de 15 días para que el primer mandatario conteste a los cuestionamientos.

Según la Comisión Nacional de la Verdad, instaurada para investigar los crímenes del régimen militar en Brasil, durante ese periodo que se extendió desde 1964 a 1985 hubo miles de personas asesinadas y torturadas.

Mientras el Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba Bruno Rodríguez Parrilla denunció las nuevas declaraciones del presidente brasileño Jair Bolsonaro contra la cooperación médica de la Isla, que prestó servicios en el gigante sudamericano como parte del programa Más Médicos.

En su cuenta oficial en Twitter, el jefe de la diplomacia cubana expresó “Bolsonaro ataca nuevamente la cooperación médica cubana, que es ejemplo de solidaridad y altruismo. Los hechos lo desmienten: Más de 113 millones de brasileños atendidos por cubanos en Mas Medicos, en más de 3 600 municipios, de ellos más de 700 tuvieron médico por primera vez en su historia.”

Los médicos cubanos prestaron servicio de salud en Brasil desde el año 2013 hasta su retiro del programa a finales del 2018, debido a las condiciones impuestas por el recién electo presidente Bolsonaro.

En la actualidad, millones de brasileños continúan sin acceso a los servicios de salud debido a la suspensión de un programa que llevó a doctores cubanos a áreas rurales y peligrosas, donde en muchos casos nunca había llegado esa atención.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197920-explicara-presidente-de-brasil-a-la-corte-suprema-declaraciones-sobre-dictadura>



**Radio Habana Cuba**